
                                  День знаний в 11 А классе 

1 сентября 2023 года… Вот и мы на последнем этапе своей школьной 

жизни. Теперь нам предстоит носить гордое звание нашей школы – 

одиннадцатиклассники! Как бы грустно это не звучало, но эта наша 

последняя школьная линейка. Казалось бы, ничего необычного – все как 

всегда: торжественное приветствие, поздравление от администрации школы, 

первый звонок в учебном году… Но сердце понимает, что это все в 

последний раз!                                                                                                                                     

 

 

 

 

 

 

Нет, первое сентября — это словно чистый лист, позволяющий все 

начать заново! Будут сюрпризы и приятные встречи, незабываемые уроки и 

новые открытия… Нас ждет масса волнительных событий, новых 

впечатлений. 

                     Познать, запомнить всё на свете, 

                     Обдумать всё и всё понять, 

                     За всё на свете быть в ответе — 

                     День знаний празднуем опять!               

 И сегодня прошла такая первая волнительная встреча с 

отличником здравоохранения, заслуженным работником здравоохранения 

Хабаровского края, победителем конкурса «Признание» Синельниковой 

Татьяной Александровной. 



                                                                                         

Отзывы 

            Вряд ли кто - то из нас станет утверждать, что наверняка знает, 

как сложится его дальнейшая жизнь или хотя бы ближайшее будущее. 

Будущее неизвестно никому.                                                                                                                       

Мы можем лишь предполагать, как и что будет с нами в скором времени.             

После линейки в нашем родном кабинете нас ждал неожиданный сюрприз: в 

гостях была заведующая медико-санитарной частью №99 Татьяна 

Александровна Синельникова. И надо добавить, что эта встреча была очень 

интересной и увлекательной!                                                                           

Вначале Татьяна Александровна немного рассказала о себе: детство, 



юность, взрослая жизнь. Она мечтала стать врачом, хотела посвятить 

себя полезному делу, помогать людям. И у нее это получилось. Она не 

поведала нам ничего особенного: она была таким же человеком, как и мы. 
Но ее мечта давала ей веру в себя. И у нее это получилось1 

После краткого рассказа о себе, мы перешли к живому общению и  

смогли задать  вопросы Татьяне Александровне.                                                                  
Вопросов было много, но самые интересные, на мой взгляд, были такие: 

-Долго ли нужно учиться в медицинском институте?                                            

«Около 10 лет в высшем учебном заведении. 6 лет университет, 2 года 

получение квалификации и 2 года интернатура. Кажется, что цифра 

большая, но года пролетают незаметно. Вообще, я продолжаю учиться и до 

сегодняшнего дня.»                                                                                                                            

-Было ли у вас эмоциональное выгорание? Как вы с ним справлялись?                     

«Эмоциональное выгорание – условная вещь. Если вы идете к своей мечте и 

целям, то вам будет все по плечу. На протяжении моем жизни с 

эмоциональным выгоранием я не встречалась. Вижу цель – не вижу 
препятствий!» 

-Какие качества должны быть присущи настоящему, хорошему врачу?           

«Настоящий врач должен быть уверенным, самоотверженным. Конечно 

же, он должен брать ответственность за свои действия. Приятно, когда 
пациенты, вылечившиеся от какой-то болезни, благодарят вас.» 

-Можно ли сравнивать российскую и китайскую медицины?               

«Нет. Этого делать категорически нельзя. Разные страны – разная 

медицина. Это то же самое, что сравнить историю с математикой – 

общего будет крайне мало.» 

-Почему средняя продолжительность жизни в Японии составляет около 

80 лет, а в России – 60?                                                                                                           

«Если вы думаете, что это все зависит от медицины, то вы не правы. Это 

все заложено в менталитете. Различный тип менталитета по-разному 

влияет на психосоматику людей. Японцы реже болеют, а потому и дольше 
живут.»                                                                                                                                                           

     Мы узнали столько всего нового и интересного! Я сделал вывод, что 

мечта и стремление – мощная мотивация.                                                                             

Я понял, что каждый день жизнь даёт нам тысячи разных возможностей: 

возможность измениться, возможность начать всё сначала или 

возможность проявить себя с другой стороны и открыть в себе новые 

таланты. Главное — не упускать эти возможности, они помогают нам 
найти правильный путь.  

                                                                                                    Ткачев Эдгард 

 



            Сегодня ,1 сентября, у нас прошла встреча с заслуженным врачом –

терапевтом Синельниковой Татьяной Александровной. Всем нам, а особенно 

выпускникам химико-биологического профиля нашей школы, было интересно 

узнать о профессии врача из первых уст. Трудная, но благородная 

профессия…Татьяна Александровна сказала, что ни разу не пожалела о 

своем сложном выборе, о том, что хороший российский врач учится всю 

жизнь, какая ответственность лежит на враче .                                                             

Мы задавали интересующие нас вопросы: про трудности обучения в высших 

медицинских учебных заведениях, про медицину в других странах, про 

неординарные случаи в практике.                                                                                               

Я, конечно, предполагала, что учиться в медицинском непросто, но узнала из 

рассказа Татьяны Александровны гораздо больше. Будущему врачу нужно 

очень хорошо знать латынь, успевать перерабатывать большое количество 

информации в сжатые сроки, брать на себя ответственность за принятое 

решение, а также преодолевать свои страхи. Я осознала, что выбрав путь 

врача, на меня ляжет большая ответственность, но я готова к 

сложностям.                                                                                                                    

«Видеть благодарность в глазах пациента-чего стоит только это», -так 

сказала нам Татьяна Александровна. Спасибо за возможность общения с 

Вами, Вы -Доктор с большой буквы! 

                                                                                                     Дубровская Мария 

Одиннадцатый класс,                                                                                                                                                                                                                     

Пусть Вам во всём везёт, 

И достижений шквал                                                                                                                 

Поднимет Ваш настрой,                                                                                                         

Чтоб каждый получил 

То, что зовёт мечтой!                           

                                                                

                                                                   Зыкова Ангелина, Гончарова Диана     


